


Zoom
Zoom




A. Lange & Söhne à Moscou et à New York

La «petite» grande marque du groupe Richemont poursuit son implantation dans les principales capitales avec l'ouverture cet automne de deux nouvelles boutiques à Moscou et à New York. L'aventure internationale de la maison allemande a débuté en 2008 avec l'ouverture d'une première enseigne à Shanghai. Elle en possède aujourd'hui 13 à travers le monde, ainsi que des points de vente répartis dans 62 pays. Ces deux nouvelles implantations, sur Madison Avenue et sur Stoleshnikov Pereulok, sont autant de signes du dynamisme de cette prestigieuse maison. 

A. Lange & Söhne in Moscow and New York

The Richemont' group's "little" big brand is continuing its establishment in the most important capitals with the opening this autumn of two new boutiques in Moscow and New York. The German company's international adventure began in 1998 with the opening of a first shop in Shanghai. Today it owns 13 across the world as well as points of sale spread over 62 countries. These two new implementations – on Madison Avenue and Stoleshnikov Pereulok – are new signs of the dynamism of this prestigious company. 

Vacheron Constantin s'agrandit à Genève

En plein cœur du Geneva Watch Tour, la boutique Vacheron Constantin du 1 Place Longemalle fait peau neuve et affirme sa place historique au sein de la Genève horlogère. Pour une surface totale de 278m², la boutique accueille au rez-de-chaussée, l'ensemble des collections de la marque et en exclusivité une collection vintage dénommée «Vacheron Constantin les Collectionneurs». Le premier étage est quant à lui organisé autour d'un espace de vente bénéficiant de la présence permanente de deux horlogers. Cerise sur le gâteau, Vacheron propose à ses clients un Atelier Cabinotiers, un service unique qui permet de réaliser des garde-temps sur mesure. 

Vacheron Constantin expands in Geneva

Located in the very heart of the Geneva Watch Tour, the Vacheron Constantin boutique on 1 Place Longemalle has been given a facelift and is affirming its historical position in Geneva's watchmaking world. With a total surface area of 278 sq.m., the boutique hosts the entire range of the brand's collections on the ground floor in addition to an exclusive showing of a vintage collection entitled "Vacheron Constantin les Collectionneurs". The first floor is organised around a sales area that enjoys the permanent presence of two watchmakers. As the icing on the cake, Vacheron also offers its customers access to an Atelier Cabinotiers – a unique service enabling the creation of custom-made timepieces. 

